



Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

288 m²

Réf. CA9-1062

4 200 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres villa 290 m2 pieds dans l'eau vue mer accès direct littoral piscine terrain 1787 m2 5 chambres Située aux Issambres, en première ligne, cette villa d'environ 290 m2 pieds dans l'eau bénéficie d'un accès direct à la mer et d'une vue panoramique sur la Méditerranée. Implantée sur un terrain paysager de 1 787 m2, la propriété offre un cadre rare en bord de mer. Le bien comprend un espace de vie d'environ 85 m2, avec séjour et salle à manger ouvrant sur une terrasse avec piscine, bénéficiant d'une vue mer. La cuisine est intégrée à l'espace de réception. La villa propose 5 chambres, ...

Les Issambres waterfront villa 290 sqm direct sea access panoramic sea view 5 bedroom Gulf of Saint-Tropez Located in Les Issambres, in a frontline position, this waterfront villa offers approximately 290 sqm of living space with direct access to the sea and panoramic views over the Mediterranean. The property is set on a landscaped plot of approximately 1,787 sqm and benefits from a unique position directly facing the coastline. Reception Areas The villa features a spacious 85 sqm living area including lounge and dining space, opening onto a large terrace and swimming pool facing the sea, ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

